



Concert – Témoignage Philippe Decourroux



© MAD / Droits limités

Five O'clock – Concert au Poste de Neuchâtel

Dimanche 22 mai à 17h

Salle de l'Armée du Salut à Neuchâtel

Invitez votre famille, amis, voisins, collègues.

Prix indicatif CHF 25.-

Artiste engagé, conférencier et prédicateur de l'Évangile, Philippe Decourroux a été mécanicien auto, professeur de batterie et de percussion, professeur de chant lyrique et ténor solo dans de grands concerts ainsi qu'à l'Opéra. En 1985, la découverte de l'Évangile bouleverse sa vie. Il se met à l'écriture et à la composition. Connu pour ses actions dans les prisons, il a visité des dizaines de centres de détention sur trois continents. En 2012, il publie son autobiographie, " Ces mots dont j'avais peur ". Cet artiste atypique engagé contre les violences faites aux femmes et aux enfants aborde les vraies questions de la vie avec beaucoup de sensibilité. Il est marié à Jocelyne, père de 4 enfants adultes, il habite Courroux.

Plus d'infos sur decourroux.ch

Auteur

Poste de Neuchâtel

Publié le

20.4.2022